

おじいちゃん、私は、
心理学で「医療」に関わる道を
歩んでいるよ。

人間学部 心理学科1年

中川ひかり | 仁愛女子高校出身 |

5歳の時。足が悪かった祖父から「将来、お医者さんになって治して」と言われました。以来、ずっと医者を目指していましたが、進路選択時、点数は届いていませんでした。放射線技師として医療に関わる道も勧められましたが、気が進みませんでした。いま思えば、目指す強い理由を自分で感じられなかったのかもしれませんが。自分の進路について色々と考えていく中で見つけたのが「公認心理師」です。一人で悩みを抱え込んでしまいがちな自分は、同じ状況の誰かのことをよく理解し、支えることができるかもしれないと思いました。心理学科に入学し、目前に広がっていたのは、想像を超えて広がる多様な心理学の世界。いま、もう一度、新たな方向から医療に関わる夢に向き合い、本当にわくわくしています。



Q

センパイに聞きました!

仁愛大学の心理学科を選んだ理由は?

心理学科2年

岡本裕生

| 大野高校出身 |

中学時代、カウンセラーの方にお世話になりました。明るく、同じ目線に立ち、ずっと話を聞いてくれたことが嬉しかったです。その記憶と「相手の目を見て話そう」などのアドバイスが、高校からの通学を支えてくれました。

子どもに頼られる
カウンセラーになりたい!!

【楽しい授業】教育・学校心理学

将来、スクールカウンセラーになるために、教育や学校に関する心理学を学びたいです。

心理学科1年

山崎ももこ

| 武生商業高校出身 |

高校の時、デザインの授業を通して、将来は広告の仕事がしたいと考えました。そして進路を選ぶ際に、仁愛大学の心理学科のパフレットを見て「これだ」と思ったんです。人の心を知ることはきっと広告づくりに役立ちます。

将来、広告の
仕事かしくて
人の心に興味を持た。

【楽しい授業】臨床心理学演習

姉が同学科の先輩で、「描いた絵から心理を読み取る」授業があると聞きました。

心理学科2年

吉田悠夏

| 小杉高校出身 |

進路選択時に思い出したのは、小・中学と友人関係に悩み続けた末に勇気を出して先生や親に相談し、とても気持ちが楽になったこと。勇気を出さなくても気軽に相談できる、でもしっかりと支えられる存在になりたいと思いました。

身近な人に
相談してもらえる
存在になりたい。

【楽しい授業】心理学実験

座学ではなく実際に手を動かす楽しみ。早く皆と一緒に実験を楽しみたいです。

心理学科3年

加納尚子

| 武生東高校出身 |

中学時代、一人ひとりに丁寧に教える数学の先生と出逢い、ずっと教員になりたいと思っていました。でも、高校の先生に勧められた「教育心理学」の本を読み、新たな進路へ。心の部分で、一人ひとりの子どもを支えたいと思っています。

心の部分で
子どもの
教育に関わりたい。

【楽しい授業】消費者心理学

コンビニで店内をぐるりと回ってしまうのも心理学。身近な発見が面白いです。

心理学科3年

表谷朋奈

| 大聖寺高校出身 |

ある日、身近な人の性格が急が変わったことから、人を客観的に見ることに興味が生れました。そこに、推理小説などの読書好きが相まって、心理学を学ば道へ。人の行動を、実験に基づき理論的に把握するのは本当に面白いです。

人ばばせそう動くのか
理論的に
知りたかったらう。

【楽しい授業】心理学的支援法

箱庭などを使って相手の心理を的確に読み解いていくプロセスを体感したいです。

心理学科1年

石田悠人

| 北陸高校出身 |

友人がひどく落ち込んでいた際に、とにかくじっくり話を聞いてあげ続け、力になったと感じたことがあります。このような立場での仕事が向いているのではと思い、仁愛大学の心理学科に来ました。ここで、心によりそう力を理論的に把握し、将来、多くの人の力になりたいです。

昔、悩んでいる
友人の相談を受け
救うことができた。

【楽しい授業】深層心理学

知識を習得するだけでなく、臨機応変に活用できる実践力を身に付けたいです。